

affecté à Mexico, Canberra, Islamabad, Caracas et La Haye. Il a occupé, de 1983 à 1987, les fonctions d'ambassadeur en Colombie, avec accréditation simultanée auprès de l'Équateur. M. Gibson est marié à Jayne Ennis MacGregor; le couple a trois enfants. M. Gibson remplace M. Carl Rufelds.

M. Ian MacDonald, né à Montréal (Québec), est nommé ministre (affaires publiques) à l'ambassade du Canada à Washington.

M. MacDonald (B.A., [mention honorifique, sciences politiques] Université Concordia) est entré au *Montreal Gazette* en 1969 et y a travaillé d'abord comme chroniqueur de radio/télévision, puis comme chroniqueur des affaires municipales, avant de devenir chroniqueur politique de 1977 à 1985. M. MacDonald a aussi animé pour la Canadian Broadcasting Corporation (CBC), de 1977 à 1980, l'émission d'actualités «Quebec Report». Entre 1985 et 1989, M. MacDonald a occupé les fonctions de conseiller au Conseil privé et de rédacteur principal des discours du Premier ministre. En 1989, il a effectué un retour au journalisme à titre de chroniqueur des affaires nationales pour le quotidien *Montreal Daily News*. Depuis 1990, M. MacDonald est conseiller en communications. Il est marié à Lisa van Dusen; le couple a une fille.

M. Robert B. Mackenzie, né à St. Catherines (Ontario), est nommé consul général à Buffalo.

M. Mackenzie (B.A., [mention honorifique] Université Western Ontario, 1971; M.B.A., Université Western Ontario, 1973) est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1973. Il a travaillé à l'étranger à San Juan, Chicago et Prague. À Ottawa, M. Mackenzie a occupé, de 1984 à 1986, les fonctions de directeur adjoint à la Direction de l'Europe de l'Est, puis d'adjoint exécutif au sous-ministre du Commerce extérieur. Depuis 1988, il a été conseiller (commercial/économique) et administrateur suppléant auprès de la Banque européenne pour la reconstruction et le développement, à Londres. M. Mackenzie est marié à Sandi Berlo; le couple a quatre enfants. M. Mackenzie remplace M. George Musgrove.

M. François A. Mathys, né à Timmins (Ontario), est nommé Ambassadeur auprès de l'Ukraine.

M. Mathys (B.A., Collège Jean-de-Brébeuf, Montréal, 1960; LL.L., Université de Montréal, 1965; admis au Barreau du Québec, 1966; Institut Universitaire des Hautes Études Internationales, Genève, 1967) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967. À Ottawa, il a été tour à tour directeur des Consultations